

Medicina e Ingeniería son las carreras más populares en Biobío

Hasta hoy estará la Feria del Postulante en el Suractivo de Concepción para informarse sobre la etapa universitaria.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Este lunes se conocieron los puntajes de la rendición de la PAES 2024, instancia que abre camino a los egresados de la educación media de seguir sus motivaciones y objetivos para el futuro. Asimismo, en el Suractivo hasta este martes 7 de enero se encontrará la Feria del Postulante, para que los nuevos universitarios puedan informarse y matricularse.

Por otro lado, entre las carreras más populares, tomando en cuenta el 2024 y 2025, está lo referente a la Medicina, la Pedagogía y la Ingeniería Civil.

Marcelo Carrasco, sampedrino de 19 años indicó que "me incliné por Ingeniería Civil por un tema de que conozco un poco de que trata por un familiar. Conocí un poco el contenido por curiosidad y me gustó".

"Será un gran desafío eso sí porque hay que tener cabeza para meterse a esto y sacrificio, así que debo buscar la forma de potenciarme y sacar lo mejor de mí", comentó.

Por su parte, Javier Monsálvez, estudiante de



LOS RESULTADOS DE LA PAES ENTREGADOS AYER COMENZARON LA ETAPA DE POSTULACIÓN A LAS UES.

Penco de 18 años señaló que "por tema de vocación voy a elegir Enfermería en la UCSC, es una carrera que hace tiempo vengo meditando, así que el puntaje me alcanzó para poder buscar matricularme".

"La otra opción era algo más cercano a la pedagogía, pero siento que me arrepentiré si no sigo mi instinto de estudiar lo

que me apasiona. Además, estuve en campañas de ayuda antes por el tema de la iglesia donde voy y eso acrecentó esta idea", afirmó.

Por último, Natalia Ruiz, penquista de 18 años expresó que "voy a estudiar pedagogía en Educación Diferencial. Me movió la vocación con los niños y quiero ayudar a cam-

biar un poco algunas realidades. Es un campo que necesita personas dispuestas a entregar lo mejor de sí para ayudar y enseñar".

"La otra carrera que tenía vista era Párvulos, pero siento que ese campo ya está saturado de especialistas", cerró.

UNIVERSIDADES
 Miguel Martínez, director

“Las carreras con mayor número de postulaciones son Medicina, Pedagogías e Ingenierías”.

Miguel Martínez, UCSC

de Admisión y Difusión de la UCSC sostuvo que "las carreras con mayor número de postulaciones corresponden a las áreas de Medicina, Pedagogías e Ingenierías. Además, hemos observado un notable interés en las carreras de Odontología y Arquitectura".

"Nuestro objetivo es completar las vacantes disponibles, con especial atención en las nuevas carreras de Arquitectura y Odontología. También buscamos seguir consolidando la matrícula en las carreras técnicas y de ingeniería de ejecución, así como en el programa Avance", agregó. "Es importante mencionar que las carreras técnicas y de ingeniería de ejecución cuentan con matrícula costo cero, lo que amplía las oportu-

nidades para los estudiantes", sentenció.

Bajo la misma línea, la Dra. Paulina Rincón, vicerrectora de la Universidad de Concepción indicó que "hoy (ayer) desde las 8 de la mañana ya los y las estudiantes postulantes han conocido sus resultados, y nosotros desde las 8 de la mañana estamos aquí con este punto de orientación para todas las personas que quieran postular a la Universidad de Concepción". "Además, tenemos una plataforma en línea donde también respondemos preguntas, consultas, inquietudes y comentarios en nuestro sitio web admisión.udec.cl", añadió.

"Tenemos 90 carreras, nuestra oferta formativa es amplísima en todas las áreas del conocimiento y en una Universidad de excelencia, con una acreditación de excelencia de siete años, en que disponen de todos los servicios no sólo para formarse como profesionales, sino que para formarse como ciudadanos y ciudadanas", comentó.

"Entre las carreras más populares, al menos de 2024, fueron Medicina, Psicología, Obstetricia, Kinesiología, Enfermería, Odontología, entre otras", cerró. ☺